

Gerinnung@Virchow

Der Podcast zum Thema Gerinnungsstörung
vom Neugeborenen bis ins Erwachsenenalter



Hier geht ´s zur Hörversion:
Auch zu finden bei: spotify
und Amazon Music/ Audible



Hier geht ´s zum
youtube Kanal:



Hier geht ´s zum
Gerinnungszentrum:
gerinnung.charite.de



Mit freundlicher Unterstützung von:





Dieser Podcast richtet sich an alle, die sich für das Thema Blutgerinnung interessieren, also Betroffene und ihr Umfeld (z.B.: Eltern, Lehrer, Erzieher, Sporttrainer, medizinisches Personal mit Berührungspunkten zur Blutgerinnung etc).

Wir beschäftigen uns mit Themen, die in der Beratung oft zu kurz kommen oder häufig gestellt werden, z.B: Wie ändert sich das Leben, wenn bei einem Familienmitglied eine Gerinnungsstörung, z.B. Hämophilie, diagnostiziert wird? Gibt es bei der Familienplanung etwas zu beachten? Wie behutsam muss man mit einem blutungsgefährdeten Kind umgehen? Welche Vorsorgemaßnahmen sind sinnvoll und notwendig? Wie sehen die Therapien der Zukunft aus?

Die Produktion des Podcasts wurde von verschiedenen Unternehmen unterstützt, die im Bereich der Behandlung von Gerinnungserkrankungen tätig sind. (Siehe: gerinnung.charite.de)

Jeder ist herzlich eingeladen, Fragen und Themenvorschläge einzureichen! Wir freuen uns, wenn Ihnen der Podcast gefällt, Sie ihn abonnieren und weiterempfehlen!

This podcast is aimed at anyone interested in the topic of blood coagulation, i.e. those affected and their environment (e.g. parents, teachers, educators, sports coaches, medical personnel with interest in coagulation, etc.) We cover topics that are often neglected in daily counseling or are frequently asked, such as: How does life change when a family member is diagnosed with a bleeding disorder, such as hemophilia? Is there anything to consider when planning a family? How carefully should a child with a bleeding disorder be handled? What preventive measures are useful and necessary? What are the therapies of the future?

The production of the podcast was supported by several companies involved in the treatment of bleeding disorders. (See: gerinnung.charite.de)